



Zukunftsthema Pflege:

**Jetzt die Ampel auf große
Pflegerereform schalten.**



Liebe Ampel-Koalitionäre,

Glückwunsch – Deutschland hat den Wechsel gewählt und Ihnen den Regierungsauftrag erteilt. Im Sondierungspapier sieht es für die Pflege allerdings

nicht gut aus. Deshalb mein Appell als Vertreter des größten gemeinnützigen Pflegeunternehmens in Deutschland und Sprecher von Pro-Pflegereform: Pflege ist ein zentrales Zukunftsthema, das eine große, eine mutige Reform verdient.

Im Koalitionsvertrag muss eine Roadmap beschrieben werden, wie zum Beispiel in einer „Konzertierten Aktion Pflege 2.0“ ein umfassendes Reformkonzept erarbeitet wird. Dafür gibt es mit dem Sockel-Spitze-Tausch, der Aufhebung der Sektorengrenzen, dem 3-Instanzenmodell, der Neuausrichtung des Pflegegeldes und den Bausteinen für eine nachhaltige Finanzierung fundierte Vorschläge im 2. Reformgutachten von Prof. Dr. Heinz Rothgang. Für eine Kompromisslinie gibt es Anknüpfungspunkte in allen Wahlprogrammen, wie zum Beispiel der gedeckelte Eigenanteil, der auch durch private Vorsorge abgesichert werden könnte.

Gute Pflege braucht eine starke Stimme im Bundestag – nutzen Sie die Ampelkoalition für die große Pflegereform und überwinden Sie das Klein-Klein der letzten Jahre. Die Menschen in Deutschland werden es Ihnen danken.

Herzliche Grüße

Ihr Bernhard Schneider

